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今年度の 

しめくくり 
令和元年度、わかば学年が学校リーダーとして取り組む活動の最終テーマは、 

『 感 謝 の 気 持 ち を 伝 え よ う 』 で す 。 
そこで、実行委員の斎藤歩舞さんと井場彩羽さんにインタビューをしてみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

卒業という節目だからこそ、関わったいろんな人に「感謝」を伝えたいという 6年生の思いが 

伝わってきました。印象に残ったのは、実行委員の二人が、『感謝』というテーマを通して、人

と人のつながりをとてもステキなものだと考えていることが伝わってきました。二人から、みん

なへのメッセージです。     

☆「ありがとう」は、人をつなぐ言葉、友だちをふやす言葉   

☆ 人は一人で成長するんじゃない。だから「ありがとう」と言おう 
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実行委員に 
インタビュー 感謝 

この活動を始めたわけを教えてください。 

去年の６年生も感謝を伝える活動をしていました。小学校生活の最後を「感謝」でしめく
くる６年生の姿は、輝いていてかっこいいなと思いまし 
た。自分たちもいよいよ小学校生活最後なので感謝を伝 
える活動に頑張りたいと思います。 

今回取り組みたい『感謝』ってどんなものですか。 

斎藤さん 
感謝を伝えたいのは、先生・おうちの人・友だちなど 
お世話になった人ですが、１から５年生にも伝えたい 
と思います。リーダーになった６年生に協力してくれ、 
話をしっかり聴いてくれたからです。ぼくたちを信じてくれたり、頼りにしてくれたりし
たことが、とてもうれしかったので感謝したいと思っています。 

井場さん 
 私は、「ありがとう」は、生活の中に普通にあって、ちゃんと伝えられている人もいるん
だけど、なかなか素直に伝えられない人もいると思っています。だから、この活動をチャ
ンスにして、いつもは言えない「ありがとう」をみんなと伝え合えたらいいなと思ってい
ます。みんなも、恥ずかしがらずに、挑戦して欲しいと思います。 

全校の皆さんに「感謝」のよさを紹介してください。 

斎藤さん 
なかなか伝えられない「感謝」をこのチャンスに伝え合って、「ありがとう」と素直に言
ったり、言ってもらったりする気持ちよさを感じてみて欲しいです。 
もう一つ「ありがとう」は、人と人をつなぐ力をもっています。「ありがとう」は、友だ
ちをつくる言葉です。是非、みんなにお薦めしたいです。 

井場さん 
 私たちは、自分一人で成長できたわけじゃないと思います。家族、先生、友だち、いろん
な人がいてくれたから、大きくなれたんだと思います。だから、自分を成長させてくれた
人に「ありがとう」って言うことで、自分が成長できるのは、みんなのおかげだというこ
とに気づいて、頑張ろうと思えたらいいと思います。 



 

雪のない冬  ご家庭でも話題にしてみてください。 

雪の降らない冬・雪不足に、学校では、スキー教室ができるのかとても心配しまし

た。１月２０日現在の積雪は、平年の半分以下の所がほとんどで、「何十年ぶり」「観

測史上初めて」の異常気象だと言われています。でも、本当に何十年に一度のことな

のでしょうか。ここ数年、異常気象が立て続けにおきているように思います。去年の

台風の豪雨もその 1つで、大変な被害がありました。それに比べ雪が少ないという異

常気象は、暮らしやすく、被害は少ないように思えます。しかし、この影響がこれか

らどのように私たちの生活に迫ってくるのか、深刻に考える必要はないのでしょうか。 

◯ 雪の中や下で冬を越す植物の成長への影響 

◯ 冬眠する動植物の冬越しの変化による影響 

◯ 積雪不足により雪解け水が枯れた場合の水不足や生き物への影響 など 

台風のように集中型の被害ではなく、広範囲で長期間続く影響が出るのではないかと

心配です。 

異変の原因とされる『地球温暖化』が、騒がれるようになったのは、1980年代後半

だと言われています。それから 30 年以上経って、対策の効果はでているのでしょう

か？未来を守るために、私たちにできることは無いのでしょうか？それとも、この変

化に適応して生きていけばいいのでしょうか？ 

自分の生活や生き方に関わるとても大切な問題だと思います。地球規模の問題です

から、１人の力では、何も解決しないかもしれません。でも、だから何もしなくてい

いということではないと思いませんか。是非、ご家庭でも話題にしていただき、調べ

てみること、考えてみること、いろんな人と話してみること、そういうことから、始

めてみるのが大切ではないでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        インフルエンザA型・B型 両方出ています！  

      １月 20日現在の本校罹患者数は、非常に少ない状態ですが、Ｂ型が出始めま

した。気を抜かず、マスク着用、手洗い うがい、睡眠と栄養など、しっかり

と予防していきましょう。 

 

【２月の学校行事・ＰＴＡ活動・地域行事】 
 

２月 ５日（水） 新入児保護者説明会 

   ９日（日） スノッケー大会（子育連主催） 

 １１日（火） 建国記念の日  

１２日（水） 資源回収③ 

 １３日（木） ＰＴＡ評議員会  

 ２２日（土） 山形市小中書き初め展（～26日） 

 ２７日（木） 6年生を送る集会（児童会主催） 

 ２８日（金） PTA三役選考・常任評議委員会 

 


